
OASE Werkstatt 

Wir haben noch mehr kreative Angebote. 

Rufen Sie bitte für diese Gruppen-Angebote an, 

weil Sie eine Anmeldung brauchen: 

 

Wir haben eine kunst-therapeutische Gruppe. 

Kunst-therapeutisch heißt: 

Die Kunst kann wie eine Therapie für Sie sein. 

Die Kunst kann helfen, 

dass es Ihnen psychisch besser geht. 

Die Gruppe ist jede 2. Woche 

am Dienstag von 10 Uhr bis 12 Uhr. 

 

Wir haben eine Abend-Kunst-Gruppe. 

In dieser Gruppe werden wir gemeinsam kreativ. 

Zum Beispiel: 

 Wir malen Bilder 

 Wir arbeiten mit Holz 

Diese Gruppe ist jede 2. Woche 

am Dienstag von 17 Uhr bis 19 Uhr. 

 

 

 

 

 

 



Wir haben eine Gruppe nur für Frauen. 

Die Gruppe heißt Bewegte Frauen. 

In dieser Gruppe reden die Frauen miteinander. 

In dieser Gruppe werden die Frauen zusammen kreativ. 

Diese Gruppe ist jede 2. Woche 

Dienstag von 14 Uhr bis 16 Uhr. 

 

 

Wir haben eine Kunst-Therapie Kompakt Gruppe. 

Wir haben bei jedem Treffen ein besonderes Thema. 

Das Thema ist jeden Monat anders. 

Sie müssen nicht jeden Monat teilnehmen. 

Sie kommen zu den Terminen, 

die Sie interessant finden. 

Diese Gruppe ist einmal im Monat 

am Dienstag von 10 Uhr bis 12 Uhr. 

 

 

 

 

 

 



 

Wir haben eine kunst-therapeutische Einzel-Begleitung. 

Das bedeutet: 

Sie sind kreativ  

und sind nicht in einer Gruppe. 

Die Kunst-Therapie ist für Sie alleine. 

 

Rufen Sie bitte diese Nummer an: 

09 51 – 98 21 00 

 

 

Haben Sie Interesse an Gruppen-Angeboten  

mit Anmeldung? 

Dann melden Sie sich gerne bei uns. 

Sie können uns anrufen: 

09 51 – 96 86 73 63 

 

Bitte sprechen Sie auf den Anruf-Beantworter. 

 

 

Sie können eine E-Mail schreiben: 

oase-spdi@skf-bamberg.de 

 

 

 

 



Haben Sie Interesse am Gruppen-Angebot  

ohne Anmeldung? 

Wir haben einen offenen Werkstatt-Vormittag. 

Das bedeutet: 

Sie können einfach vorbei-kommen. 

Sie können neue Sachen ausprobieren.  

Diese Gruppe ist jeden Donnerstag 

von 9 Uhr bis 12 Uhr. 

 

 

 

Wo finden Sie uns? 

Oase Werktstatt 

Kunigundenruhstraße 25 

96052 Bamberg 
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